

UsachAlDía

AÑO XLII - EDICIÓN N° 8.730 / Departamento de Comunicaciones / Vicerrectoría de Vinculación con el Medio



UNIVERSIDAD DE SANTIAGO DE CHILE

Desde la Vicerrectoría de Apoyo al Estudiante: U. de Santiago se compromete con la prevención en salud mental de todos sus estamentos

Mejorar la calidad de vida estudiantil es el objetivo del Programa de Intervención Institucional en Salud Mental preparado por la Vicerrectoría de Apoyo al Estudiante de la Universidad de Santiago de Chile.

Se trata de una acción masiva, sin precedentes en nuestra Institución, que busca masificar la psicoeducación en los distintos estamentos del Plantel.

Este jueves se realizó la tercera versión de la Feria de Bienestar Psicológico, en el Patio de la EAO. En esta ocasión, el evento contempló la calidad de vida desde una perspectiva más integral, abarcando ámbitos de la salud física y sexual, alimentación saludable, actividad física y cultural.



Marcos Avilés



Hugo Salas

En acuicultura, medioambiente y manejo de recursos naturales:
Usach y U. de Los Lagos firman convenio de fomento en investigación y docencia



#SOYUSACH

PANCHO GONZÁLEZ, PUBLICISTA, FACULTAD TECNOLÓGICA, U. DE SANTIAGO

Soy un agradecido de mi Alma Máter:

“En la U de Santiago me encontré con un hobby: la publicidad es mi pasión”



Cuentas de clientes residenciales han aumentado 25% en algunos casos:

Estudio Usach revela impacto por región de nueva alza de luz tras decreto tarifario



Se inició ayer y hasta el 30 de octubre:

México aterriza como invitado especial del Tercer Festival Cultura Migrante



Hace 10 años en Usach al Día

Un día como hoy, pero en 2009, la Universidad de Santiago recibía en sus aulas a Francisco Melo, en aquellos tiempos actor de TVN, hoy en Mega, quien recordó su pasado como usachino de la carrera de Ingeniería Mecánica. Esta semana, otro rostro televisivo, el periodista José Antonio Neme, conversó con estudiantes de la cátedra Tecnología y Sustentabilidad del Bachillerato de nuestro Plantel sobre su experiencia profesional, específicamente en el tratamiento que dan los medios de comunicación a las consecuencias del cambio climático en Chile y el mundo.

Sigue descubriendo el resto de estas y otras noticias en www.usach.cl